

Kreisliga: Unnötiges Unentschieden gegen Olbernhau II

Geschrieben von: Toni Fiedler
Sonntag, 31. Oktober 2010 um 14:50 Uhr

TuS Olbernhau II - SV Großrückerswalde II 8:8

Die zweite Mannschaft kam am Samstag nicht über ein 8:8 beim Tabellennachbarn Olbernhau II hinaus.

Zu Beginn des Spiels standen die Zeichen gut für Großrückerswalde. Olbernhau ging mit gleich zwei Ersatzspielern an den Start. Nach den Doppeln führte Großrückerswalde mit 2:1, während unser erstes Paarkreuz eher suboptimal ins Spiel ging. Beide Akteure konnten ihr Einzel leider nicht für sich entscheiden. Das mehr oder weniger schlechte Spiel von Großrückerswalde zog sich dann durch den kompletten Nachmittag. Zu erwähnen bleibt auch, dass in der Olbernhauer Turnhalle gewöhnungsbedürftige Bedingungen herrschten. Neben eher winterlichen Temperaturen und einem Fußboden, der sich besser zum Schlittschuhlaufen eignet als zum Tischtennis, sorgte die Heizungsanlage für nette Hintergrundmusik. Dies soll aber keine Ausrede für das insgesamt schwache Abschneiden unserer Mannschaft an diesem Tag sein. Nach verlorenem Entscheidungsdoppel bleibt am Ende ein 8:8 Unentschieden, mit dem Olbernhau II sicher besser leben kann, als wir. Trotz diesem Ausrutscher gilt es jetzt Ruhe zu bewahren und die Konzentration auf das Spitzenspiel gegen Kühnhaide am kommenden Wochenende zu lenken.

Punkte für Großrückerswalde

Markus Rasser (1,5), Armin Fiedler (-), Toni Fiedler (1,5), Dieter Schaarschmidt (2), Mario Fiedler (1,5), Klaus Ramm (1,5)